

LOCAL | Agricultura

Siete AOVEs producidos por empresas de la comarca de Priego premiados en el concurso internacional L'Olive D'Or de Canadá

En esta edición han tomado parte 135 zumos de aceituna procedentes de los principales países productores del mundo.

Redacción

Miércoles 28 de octubre de 2020 - 13:48



La calidad de siete marcas de aceite de oliva virgen extra producidas por empresas ubicadas en el término municipal de Priego han sido reconocida en la décimo quinta edición del concurso internacional L'Olive D'Or, evento que se celebra en el marco de la feria de alimentación Sial Canadá, única feria comercial con dos sedes alternativas en Toronto y Montreal.

En esta ocasión, han sido más 135 los AOVEs que se han presentado al concurso procedentes de los principales países productores del mundo, destacando en este sentido España, dándose

igualmente la circunstancia de que la categoría de frutado medio es la que ha contado con más representación.

Este año, debido a las circunstancias de la pandemia sanitaria, los ganadores se han dado a conocer a través de su plataforma virtual, de la mano de Christine Cheylan, presidenta del jurado.

En cuanto a los aceite galardonados, en la categoría de frutado maduro, la marca *Oleum Hispania (Suave kids)*, de Molino Virgen de Fátima, se ha alzado con la medalla de oro, mientras que *Almaoliva arbequino*, de Almazaras de la Subbética, se ha hecho merecedora del premio especial en esta categoría.

En frutado ligero, *Oleum Hispania (monovarietal pajarrera)* de Molino Virgen de Fátima, se ha alzado con el premio especial, mientras que en frutado medio, *Mueloliva Picuda*, de Almazara de Muela, también ha conseguido un premio especial.

Por último, en la categoría de frutado intenso *Venta del Varón*, de Almazara de Muela y amparado por la D.O.P. Priego de Córdoba, ha conseguido la medalla de oro; *Knolive Epicure*, de Knolive Oils la medalla de plata, y *Rincón de la Subbética*, de Almazaras de la Subbética e igualmente amparado por el distintivo de calidad prieguense, la medalla de bronce.

Estos nuevos reconocimientos internacionales vuelven a poner de relieve la calidad de los zumos de aceituna producidos por empresas del término municipal de Priego, que en estos días ya han comenzado la producción de los zumos de aceituna de la temporada 2020-21.